

STIEFELPARADE für einen PARADESTIEFEL

Ein Riese wird 100

Ab in die **Mitte!**
Die City-Offensive
Sachsen

Die Stiefelbaukolonne
anlässlich der 600-jähr. Innungs-Jubiläum

Zur Erinnerung
1325 Döbeln, 1925
1.-3. Aug.

Der historische Riesenstiefel ist eine echte
Handwerks-Meisterleistung. 1925 gefertigt zum
600-jährigen Jubiläum der Schuhmacher-
Innung ist er zudem der älteste seiner Art und
damit einzigartig in Deutschland.
2012 umfassend restauriert ist er heute das
Wahrzeichen der Stadt Döbeln, Namensgeber
der "Stiefelstadt" und im hiesigen Rathaus in
voller Größe zu bewundern.
2025 feiert Döbeln 100 Jahre Riesenstiefel, das
soll auch mit 2m großen Plastiken im Stadtbild
ersichtlich werden. Die Stiefelparade lädt ab
dem Jubiläumjahr auf den ein oder anderen
Halt auf der Muldeninsel ein.



"Lass uns mal am Stiefel treffen!"

Auf'n Halt - Muldeninsel hat immer Saison



Quelle: "Designed by Freepik", "Designed by pikbest / Freepik", "Designed by microvector / Freepik"